



Communiqué de Presse commun

16 ELEVES BAC PRO DU GARAC RECOIVENT LEUR ATTESTATION « MODULE FEDA 2017 PIECES DE RECHANGE »

Paris le jeudi 8 juin 2017 : C'est dans le cadre des rencontres du Club de la Distribution Automobile que **Alain Landec**, Président de la FEDA et **Laurent Roux**, Directeur du GARAC, Ecole nationale des Professions de l'automobile, ont remis aux 16 élèves du bac pro vente automobile leur attestation certifiant qu'ils avaient suivi le module FEDA Pièces de Rechange.

Les attestations Module FEDA 2007 ont été attribués à : **Rayan Alim, Nael Bakurally, Théo Bourgogne, Nicolas Boussea, Arnaud Dupenlou, Cyprien Garzaro, Léa Gracia, Cédric Jurgens, Ramazan Kose, Quentin Marechal, Hadrien Molinier, Ahmet Ozcan, Jules Romann, Gabriel Rotivel, Rémi Soulliaert, Eva Ukalovic.**

« Je voudrais les féliciter tout particulièrement car je sais que ces jeunes sont en pleine préparation de leur bac pro vente automobile. Leur présence témoigne de leur implication dans ce module complémentaire d'enseignement qui illustre de manière parfaite le partenariat que le GARAC et la FEDA ont réussi à mettre en œuvre » a indiqué Alain Landec lors de la remise des attestations.

Ce module a été conçu, par la FEDA et l'équipe pédagogique du GARAC, comme une option obligatoire d'enseignement suivie par les élèves du GARAC préparant leur Bac Pro Vente appliquée à l'automobile. Ces élèves reçoivent, en plus de leur enseignement du bac, des cours théoriques, répartis en quatre pôles, sur la distribution des pièces de rechange, l'organisation d'un distributeur, la vente en magasin et la vente sur la route (gestion des stocks, l'environnement économique et juridique d'une entreprise de gros en fournitures automobiles, le magasin et les techniques de mise en avant des produits sur le plan commercial et marketing, techniques de vente des pièces de rechange).

La répartition de cet enseignement, sous la responsabilité de leur professeur principal **Georges da Costa**, s'effectue sur la totalité des 3 années d'études. Au final, Le Directeur du GARAC et le Président de la FEDA attestent que ces élèves ont bien rempli les conditions pour recevoir ce module.

Un stage en entreprise obligatoire dans la pièce de Rechange

Les 16 élèves ont effectué un stage chez un distributeur de pièces de rechange et rédigé, à l'issue de leur stage, un rapport sur le thème de la pièce de rechange. Le GARAC a tenu à remercier les entreprises qui avaient accueilli des élèves : La société VDSA, L'Autodistribution, la société Groupauto Mesnil, La société Norauto et La société Caréco.

La DISTRIBUTION INDEPENDANTE – dont les membres de la FEDA - regroupe 1300 entreprises de distribution, 2600 points de vente, 800 ateliers spécialisés, 8000 réparateurs affiliés, 1700 centres autos et centres de réparation rapide répartis dans toute la France.

GARAC : Ecole Nationale des filières Auto, Moto et Poids lourd, le GARAC a formé plus de 22 500 jeunes depuis 69 ans, du CAP, aux BAC PRO, aux CQP, aux BTS et aujourd'hui jusqu'au diplôme d'Ingénieur Mécatronique Spécialité Ingénierie des Process d'Assistance aux Véhicules, tant dans les domaines technologiques que tertiaires.

Quel que soit le parcours scolaire, le GARAC a pour mission de former chaque jeune aux exigences des nouveaux métiers de l'Automobile et de l'aider ainsi à réussir au mieux son projet scolaire et professionnel.

Dans cette perspective, le Garac, grâce à son Lycée des Métiers de la Vente et de l'Après-vente Auto, Moto et Véhicule Industriel, et à son CFA de l'Automobile et du Véhicule Industriel, offre des solutions particulièrement adaptées aux ambitions et aux capacités de chacun.